



AVIS PUBLIC

DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le conseil municipal de la Ville de Saint-Lambert statuera sur une demande de dérogation mineure aux règlements d'urbanisme, pour la propriété ci-après mentionnée, lors de la séance ordinaire qui se tiendra **le lundi 15 mai 2023 à compter de 19 h 30**, au Centre multifonctionnel, au 81, rue Hooper à Saint-Lambert.

375, AVENUE RIVERSIDE

Nature de la demande telle que décrite par le service de l'urbanisme :

Autoriser les requérants à faire l'installation de nouveaux appareils mécaniques sans qu'ils soient dans un appentis ou dissimulés par un mur-écran, tel qu'exigé à l'article 4.5 a) du Règlement de zonage 2008-43.

Une présentation du dossier est disponible sur le site web.

Toute personne intéressée pourra se faire entendre lors de la séance, en conformité avec l'article 145.6 de la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme*.

DONNÉ à Saint-Lambert ce 28 avril 2023.

La directrice du Greffe et du Contentieux et greffière,

Cassandra COMIN BERGONZI



PUBLIC NOTICE
APPLICATION FOR A MINOR EXEMPTION

PUBLIC NOTICE is hereby given that the municipal Council of the City of Saint-Lambert will render a decision on the application for a minor exemption from Planning by-laws, for the property mentioned below, during the regular meeting to be held on **Monday, May 15th, 2023 from 7:30 p.m.**, at the *Centre multifonctionnel*, located at 81 Hooper in Saint-Lambert.

375, AVENUE RIVERSIDE

Nature of the application as described by the Urban Planning Department

*To allow the applicants the installation of new mechanical appliances without a lean-to or concealed by a screen wall, as required by **Section 4.5 a)** of Zoning By-law 2008-43.*

A presentation of the file is available on the website.

Consequently, all interested party may be heard by Council regarding this request at the regular meeting to be held on May **15th, 2023**.

Given in Saint-Lambert on April 28th, 2023.

Cassandra COMIN BERGONZI
Director of legal services and City Clerk